

令和2年3月2日

保護者 各位

水戸啓明高等学校

校長 田中 陸啓

新型コロナウィルス感染症対策に係る

海外ホームステイ語学研修の中止について

拝啓 早春の候、保護者の皆様におかれましては、日頃より本校教育に多大なるご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、昨今の報道でご存知の通り、新型コロナウィルス感染の広まりが懸念されており、27日の「新型コロナウィルス感染症対策本部」において学校の臨時休業の措置に関する方針が政府より示されたところです。また、感染の影響は国内を問わず国外においても広がりをみせており、今後どのようにしていくのか不安を隠せぬ状況です。

このような現況をふまえて、本校では、3月12日(木)～25日(水)の2週間にわたりオーストラリア・シドニー近郊にて実施を予定している「海外ホームステイ語学研修」を、残念ながら中止することと致しました。

このたび「海外ホームステイ語学研修」に参加を予定されていた生徒の皆様におかれましてはこの研修に夢を託しながら準備をし、楽しみにされていたかと思うと心中を察し苦渋の決断でございました。

しかしながら、感染の拡大が予見される今の現状においては、何よりも生徒の健康と安全を第一に考えて万全を期するべきという観点から決定をした次第です。何とぞ趣旨ご理解のうえご協力のほど宜しくお願ひ申し上げます。

敬具